

## Kraftwerk 2.0

## Fitnessstudio in Langenzenn öffnet seine Tore

Das "Kraftwerk" in Markt Erlbach hat sich in den letzten Jahren, mittels seines durchschlagenden Erfolges, als eine unabdingbare Instanz in puncto Fitness- und Gesundheitssport etabliert. Die Mischung aus hochmodernen Trainingsgeräten, den herzlichen Mitarbeitern und nicht zuletzt Geschäftsführer Alex Müllers Philosophie, dass ein starker Körper ein gesunder ist, verleihen diesem Ort seinen ganz besonderen Charme.

Im Jahr 2019 kam dann, auch durch viel positives Feedback der Community, die Idee auf zu expandieren, einen zweiten Standort des Kraftwerks zu eröffnen. Als Standort wurde hierbei schnell die Würzburger Straße in Langenzenn gewählt; nach einer zweijährigen Phase der Planung, bürokratischer Hürden und natürlich des Bauens kann nun seit dem 15. Februar im Kraftwerk 2.0 trainiert werden. Das komplette Team sei hochmotiviert



gewesen und hat sich der Herausforderung des Neubaus gern gestellt; wie auch in Markt Erlbach wurde viel in Eigenleistung vollbracht. Am 13. Februar hat das Studio bereits im Rahmen eines Tags der offenen Tür die Tore geöffnet.



Unverwechselbar spürt man auch in Langenzenn sofort den Charme des Markt Erlbacher Kraftwerks. Mit einem guten Auge fürs Detail wurde der Stil des Markt Erlbacher Gebäudes eingefangen, ohne ihn komplett zu kopieren, so dass man auch immer wieder von neuen Designelementen überrascht wird. Gleich bleibt natürlich auch die spürbare Liebe zum Kraftsport und die damit verbundene Mentalität der Mitarbeiter und der dort Trainierenden. Jonas Bader übernimmt die Standortleitung von Langenzenn. Den Standort Markt Erlbach leitet zukünftig Markus Schuster.

Bild oben: Geschäftsführer Alex Müller (mitte) mit seinen zwei Standortleitern Jonas Bader (rechts) und Markus Schuster (links) Bild links: ein Blick ins Studio

Patrick Ketzko

